

# スマイル



足利立葉南小学校  
第3学年だより 9月号  
令和7年9月

## 2学期が始まりました！

長く楽しい夏休みが終わり、静かだった教室に子どもたちの元気な声が戻ってきました。久しぶりに会った子どもたちは、夏休み中に充実して過ごしていたことが伝わってくるような明るい表情で、夏休みの思い出の話を聞けることを楽しみにしています。

2学期は、運動会・持久走記録会など子どもたちが主役となって活動する機会がたくさんあります。一つ一つの行事や毎日の学習の中で、子どもたちの力が十分発揮できるよう支援していきたいと思えます。夏の疲れが出る時です。一日の生活リズムを早く取り戻し、元気に2学期のスタートを切れるよう、「早寝、早起き、朝ご飯」を合い言葉に、健康管理をよろしくお願ひいたします。

## 学習予定

- |     |  |
|-----|--|
| 国語  | わたしと小鳥とすずと<br>夕日がせなかをおしてくる<br>こんな係がクラスにほしい<br>ポスターを読もう<br>書くことを考えるときは<br>ちいちゃんのかげおくり |
| 社会  | 売る仕事・つくる仕事のくふう   |
| 算数  | 10000より大きい数<br>円と球   |
| 理科  | こん虫のかんさつ<br>植物の一生  |
| 音楽  | 拍ののってリズムを感じとろう   |
| 図工  | 光サンドイッチ<br>ソーラン節のはっぴ作り   |
| 体育  | 多様な動きをつくる運動<br>かけっこ・小型ハードル走  |
| 道徳  | 支えられている命<br>自分でできることは自分で<br>きまりを守る<br>身近な自然や動植物を思っ                                   |
| 外国語 | What do you like?<br>ALPHABET  |
| 総合  | わたしたちのまち葉鹿町  |



## ふれあい人権コーナー

1学期末に人権に関する作文を書きました。子どもたちは、人権作文集を読んだり、クラスみんなまで話し合いをしたりする中で人との関わりについて考えていました。友達や家族のことや思いやりを感じたことなど、具体的な場面を思い出しながら取り組んでいました。物事をより多くの方向から考え、一人一人が人権について考えを深めていることを感じました。近日中に、お子さんを通してご家庭に作文をお渡しします。お読みいただき、ご家庭でも人権について話し合ったり考えたりするよい機会となればと思います。添付する用紙にご意見、ご感想をお寄せください。

### 集金のお知らせ

9月4日(木) 10,000円

ご確認をお願いします。

### 生活目標

- |    |                 |
|----|-----------------|
| 年間 | 気持ちのよいあいさつをしよう  |
| 9月 | めあてに向けて進んで取り組もう |

## お知らせとお願い

- ◆本日、下巻の教科書を配布しました。記名しましたら学校に持たせてください。使用するまで学校で保管したいと思います。
- ◆タブレットと充電器は、8日(月)までに持たせるようお願いいたします。
- ◆2日(火)に身体測定が行われます。夏型体操着のご準備をお願いいたします。
- ◆24日(水)の昼休みに歌声集会が実施される予定です。9月は、3年生が歌唱と合奏の発表をしますので、ぜひ体育館までお越しください。
- ◆25日(木)は、就学時健康診断が予定されているため、給食後全学年12時40分下校となります。
- ◆植木鉢の持ち帰りにご協力いただきありがとうございました。植木鉢や支柱は、今後学校では使用しませんので、ご家庭でご活用ください。